



[Name / Name]

[Adresse / Address]

erteilt hiermit

hereby appoint

DMR Rechtsanwälte Moser Degenhart, Ressmann PartG mbB,

Maximilianstr. 24, 80539 München

und jedem der folgenden Rechtsanwälte:

Dr. Tobias Moser, Dr. Maximilian Degenhart, Dr. Thomas Ressmann, Fabian Wirths

VOLLMACHT / POWER OF ATTORNEY

in der Sache

in the matter

Schuldverschreibung/bond 2017/2022 Metacorp Group SA (ISIN: DE000A19MDV0 / A19MDV)

zur umfassenden Vertretung in vorbezeichneter Sache sowie zur Vertretung in gerichtlichen und sonstigen Verfahren insbesondere in sämtlichen Anleihegläubigerversammlungen mit dem Recht das Stimmrecht auszuüben und bei außergerichtlichen Verhandlungen sowie zur Begründung und Aufhebung von Vertragsverhältnissen und zur Abgabe und Entgegennahme von einseitigen Willenserklärungen (z.B. Widersprüche) der oben genannten Sache. Diese umfasst auch die vollumfängliche Vertretung nach dem SchVG. Von § 181 BGB wird befreit mit dem Recht, Untervollmacht unter Befreiung der Beschränkungen zu erteilen.

to fully represent the undersigned in this matter and to represent him/her in any court or other proceedings including all bondholder meetings including the right to vote and out of-court negotiations as well as to establish and terminate contractual relationships and to make and accept unilateral declarations (e.g., notices of termination, objections) in connection with the matter referenced above. This includes full representation under the German Bond Act. Exemption from the restrictions of Sec. 181 German Civil Code as well as the right to sub-delegate this power of attorney with exemption from Sec. 181 German Civil Code are granted.

Diese Vollmacht ist im Zweifel weit auszulegen und umfasst insbesondere:

- die Abgabe und Entgegennahme rechtsgeschäftlicher Erklärungen aller Art, insbesondere Zustellungen,
- die Vertretung im Prozess (§ 81 ff. ZPO) einschließlich Zwangsvollstreckungs- und Nebenverfahren und Insolvenzverfahren sowie
- die Entgegennahme von Geld und Wertsachen.

This power of attorney is to be interpreted widely and shall include the authority to

- make and receive statements and declarations of any nature in particular to receive service of process,
- represent the undersigned in any litigation (Sec. 81 German Code of Civil Procedure) as well as enforcement and ancillary proceedings, and
- accept on behalf of the undersigned money and valuables.

Durch die Ausreichung dieser Vollmacht entstehen dem Vollmachtgeber keine Kosten.

The issuance of this Power of Attorney does not incur costs for the principal.

Bei Abweichungen der englischen von der deutschen Fassung dieser Vollmacht ist allein die deutsche Version ausschlaggebend.

In case of deviations of the German version of this power of attorney from the English version the German version shall prevail.

[Datum/Ort] / [Date / Place]

[Unterschrift/Signature / Funktion/Function]